

Danksagung

Wir sind tief bewegt und unendlich dankbar für die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Josef Schager

Überwältigt von den vielen Menschen, die mit uns trauerten, danken wir für all die lieben Worte, Gedanken und Gebete. Ein grosser Dank geht an alle Beteiligten für die liebevolle Gestaltung der eindrücklichen Feier und an all die vielen Musiker, die gespielt oder den letzten Fahnengruss gebracht haben.

Grossen Trost durften wir erfahren durch die vielen Karten und Briefe, Blumen, Spenden, Anrufe und Besuche. Wir danken allen, die mit unserem lieben Verstorbenen im Leben Freude und Leid geteilt haben. Danke allen, die mit ihm musiziert oder Zeit verbracht und seine Begeisterung an den vielen schönen Dingen im Leben geteilt haben.

Leider ist es uns nicht möglich allen persönlich zu danken. Bitte nehmen Sie unseren Dank auf diese Weise an.

Spiez, im April 2016

Die Trauerfamilie